

Concours d'écriture spécial Français : "Écris une lettre et donne nous de tes nouvelles"



Comme 67 autres millions de Français, tu es confiné en ce moment à cause d'un méchant virus !

Maintenant que tu as un peu de temps, on peut utiliser un moyen de communication à l'ancienne : le courrier.

Dans l'enveloppe, tu peux glisser ce que tu veux : des souvenirs et des pensées, des idées et des colères, ton emploi du temps et tes envies pour quand ça ira mieux, des recettes et des poèmes...

Et ce n'est pas tout : tu peux illustrer ta lettre (le courrier et l'enveloppe !), tu peux y écrire au jour le jour ou tout d'un coup, tu peux rédiger ta lettre sur ordinateur, au stylo ou à la plume d'oie !

N'oublie pas de signer ta lettre, évidemment !

À la fin du confinement, dépose la dans la boîte aux lettres du CDI qui se trouve à l'accueil ou confie là à ton/ta professeur de Français.

Un prix sera attribué pour chaque niveau de la 6e à la 3e, et des prix spéciaux "orthographe et vocabulaire", "poésie", "chapeau l'artiste" et "mort de rire" seront décernés.

